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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 1 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas 3 

e três minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da Diretora do 4 

CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras conselheiras e 5 

os senhores conselheiros Maristélio da Cruz Costa, Tarcísio Elói de Andrade 6 

Junior, Sueldes de Araújo, Francisco Vieira de Oliveira, Rodrigo Soares 7 

Semente, Adriana Mara Guimarães de Farias, Luciana Torres Correia de Mello, 8 

Marcilene Vieira da Nobrega, Samara Martins Nascimento, Alessandra Miranda 9 

Mendes Soares e Antonio Pedro da Silva Neto totalizando doze presenças, 10 

atingindo, assim, o quórum regimental. Esta sétima Reunião Ordinária do Conselho 11 

do Centro Multidisciplinar de Angicos foi convocada pela Diretora do Centro, em 12 

conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a 13 

reunião, a presidente afirmou que recebeu justificativas de ausências de Priscila da 14 

Cunha Jácome Vidal e Stefeson Bezerra de Melo, ao colocar em votação, as 15 

justificativas de ausências foram aprovadas por unanimidade. A diretora, Jacimara 16 

Villar Forbeloni fez a leitura e colocou a pauta em discussão. Não houve discussões, 17 

então a professora apresentou e colocou em votação, o seguinte pedido de inclusão 18 

de ponto: SÉTIMO PONTO - Apreciação e Deliberação sobre a criação do grupo de 19 

pesquisa. O professor Tarcísio Elói de Andrade Junior explicou que o pedido de 20 

inclusão se trataria de um grupo de pesquisa coordenado pelo professor Araken de 21 

Medeiros Santos. O pedido de inclusão foi colocado em votação sendo aprovado por 22 

unanimidade. Depois de aprovada a inclusão, a pauta foi colocada em votação 23 

invertendo o sétimo que foi o ponto incluído com o sexto ponto que seria o ponto do 24 

CONSEPE, dessa forma, a pauta foi aprovada por unanimidade. Após a aprovação 25 

da pauta, deu-se início ao PRIMEIRO PONTO: apreciação e deliberação sobre a ata 26 

da 6ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro Multidisciplinar de Angicos de 2023. 27 

Não houve discussões, então a ata foi colocada em votação e aprovada com quatro 28 
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votos favoráveis e cinco abstenções. SEGUNDO PONTO: apreciação e deliberação 29 

sobre a homologação do PQD 2024. A professora Jacimara Villar Forbeloni explicou 30 

que as vagas ociosas para doutorado poderiam ser aproveitadas para pós-doutorado 31 

com acréscimo de outras informações pertinentes ao ponto. Então o ponto foi 32 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO: apreciação 33 

e deliberação sobre aproveitamento de concurso para área da física. O professor 34 

Tarcísio Elói de Andrade Junior esclareceu que a vaga que trataria o ponto 35 

pertencia ao professor Roberto Namor que foi redistribuído e conforme fluxograma do 36 

processo, precisaria passar pelo Centro Multidisciplinar de Caraúbas concedendo 37 

anuência para o aproveitamento do concurso de candidato aprovado para assumir a 38 

vaga no CMA. Depois do esclarecimento acerca do andamento do processo, o ponto 39 

foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO: apreciação 40 

e deliberação sobre o perfil e área de atuação do professor para substituição 41 

temporária da professora Maria do Socorro da Silva Batista, atualmente, assumindo o 42 

cargo de Secretária de Educação de Estado do Rio Grande do Norte. Foi apresentado 43 

o perfil do possível candidato a ocupar a vaga em questão. Não havendo discussões, 44 

o ponto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO: 45 

apreciação e deliberação sobre os processos de renovação de afastamento de 46 

Leonardo Magalhães Xavier Silva e Janaína Salustio da Silva. Não houve discussões, 47 

então ao colocar em conjunto, ambos pedidos de afastamento em votação, foram 48 

aprovados por unanimidade. SEXTO PONTO: apreciação e deliberação sobre a 49 

criação do grupo de Pesquisa. Também não houve discussões, então o ponto foi 50 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. SÉTIMO PONTO: apreciação e 51 

deliberação sobre a pauta da 10ª Reunião Ordinária de 2023 do CONSEPE, que 52 

ocorrerá no dia 11 de dezembro de 2023, às 14 horas, e será realizada de forma 53 

híbrida, com os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto do CONSEPE: 54 

apreciação e deliberação sobre a ata da 9ª reunião ordinária de 2023.  Não houve 55 

discussões e ao colocar em votação, a ata foi aprovada com dois votos favoráveis e 56 

nove abstenções. Segundo Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre os 57 
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Calendários Acadêmicos dos cursos de graduação EaD - NEAD Ufersa, referentes 58 

aos semestres letivos 2024.1 e 2024.2, conforme Memorando Eletrônico nº 317/2023 59 

– Prograd. Também não houve discussões e ao colocar em votação, o ponto foi 60 

aprovado com seis votos favoráveis e quatro abstenções. Terceiro Ponto do 61 

CONSEPE: apreciação e deliberação sobre os Calendários Acadêmicos dos cursos 62 

de graduação presenciais da Ufersa, referentes aos semestres letivos 2024.1 e 63 

2024.2, conforme Memorando Eletrônico nº 317/2023 – Prograd. Mediante 64 

discussões, surgiu a proposta para retirar de pauta para organização de nova 65 

proposta. Caso o ponto não seja retirado, o CMA rejeita a proposta. Neste caso, o 66 

encaminhamento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Quarto 67 

Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre atualização do Projeto 68 

Pedagógico do Curso (PPC) de Medicina Veterinária, conforme Memorando 69 

Eletrônico nº 317/2023 – Prograd. Não houve discussões. Ao colocar em votação, o 70 

ponto foi aprovado com um voto favorável e nove abstenções. Quinto Ponto do 71 

CONSEPE: apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de 72 

Pós-graduação lato sensu: Especialização em Programa de Aprimoramento 73 

Profissional (PAP) em Engenharia de Segurança do Trabalho, conforme processo nº 74 

23091.006548/2019-34. Sem discussões, o ponto foi colocado em votação e foi 75 

aprovado com quatro votos favoráveis e cinco abstenções. Sexto Ponto do 76 

CONSEPE: apreciação e deliberação sobre as atualizações de disciplinas do 77 

Programa de Pós-graduação em Ciência Animal - PPGCA, conforme Memorando 78 

Eletrônico nº 302/2023 – PROPPG. Também sem discussões, ao colocar em votação, 79 

o ponto foi aprovado com três votos favoráveis e sete abstenções. Sétimo Ponto do 80 

CONSEPE: apreciação e deliberação sobre as atualizações dos PGCC's das 81 

disciplinas do Programa de Pós-graduação em Direito - PPGD, conforme Memorando 82 

Eletrônico nº 260/2023 – PROPPG. Não houve discussões e ao colocar em votação, 83 

o ponto foi aprovado com três votos favoráveis e sete abstenções. Oitavo Ponto do 84 

CONSEPE: apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes 85 

Curriculares - PGCC's, conforme Memorando Eletrônico nº 317/2023 – Prograd. Sem 86 
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discussões e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com oito votos favoráveis 87 

e uma abstenção. Nono Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação acerca do 88 

perfil da vaga código n° 0932221, conforme Processo nº 23091.016328/2023-93. 89 

Também não houve discussões e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com 90 

seis votos favoráveis e três abstenções. Décimo Ponto do CONSEPE: apreciação e 91 

deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre a regulamentação da política 92 

de ações afirmativas no âmbito dos cursos de pós-graduação lato sensu e stricto 93 

sensu da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – Ufersa. Sem discussões e ao 94 

colocar em votação, o ponto foi aprovado com sete votos favoráveis e três abstenções. 95 

Décimo Primeiro Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre os 96 

Calendários Acadêmicos da Pós-graduação, referentes aos semestres letivos 2024.1 97 

e 2024.2, conforme Decisão CPPGIT/UFERSA nº 22, de 17 de outubro de 2023. 98 

Também não houve discussões, ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com 99 

quatro votos favoráveis e seis abstenções. Décimo Segundo Ponto do CONSEPE: 100 

apreciação e deliberação do Regimento do Programa de Pós-Graduação stricto sensu 101 

em Cognição, Tecnologias e Instituições - PPGCTI, conforme Decisão 102 

CPPGIT/UFERSA nº 24, de 17 de outubro de 2023. Não houve discussões e ao 103 

colocar em votação, o ponto foi aprovado com um voto favorável e oito abstenções. 104 

Décimo Terceiro Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação do Projeto 105 

Pedagógico de curso doutorado acadêmico do Programa de Pós-graduação 106 

Interdisciplinar em Cognição, Tecnologias e Instituições – PPGCTI, conforme Decisão 107 

CPPGIT/UFERSA nº 25, de 17 de outubro de 2023. Também não houve discussões, 108 

o ponto foi colocado em votação e foi aprovado com três votos favoráveis e seis 109 

abstenções. Encerrada a pauta do CONSEPE, este conselho retornou à pauta interna 110 

com o OITAVO PONTO: outras ocorrências. O professor Sueldes de Araújo relatou 111 

que haveria necessidade de avaliação por parte do colegiado de curso dos pedidos 112 

de regime domiciliar dos estudantes, pois como é tramitado, o estudante apenas dá 113 

entrada no pedido e a secretaria apenas encaminha para as disciplinas que o 114 

estudante está matriculado que se encontra em regime domiciliar, sendo que 115 
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aconteceu que uma estudante deu entrada com um atestado para poder cuidar do 116 

filho e nesse caso a resolução não atende essa situação. Depois de algumas 117 

discussões a respeito do relato, houve um consenso de que haveria uma necessidade 118 

de atualização da resolução para contemplar os dependentes de estudantes. A 119 

professora Alessandra Miranda Mendes Soares falou sobre a preocupação em 120 

relação a evasão acadêmica explicando que a estudante tem direito a acompanhar o 121 

filho e continuar com as atividades acadêmicas. O professor Rodrigo Soares 122 

Semente falou sobre a lotação do circular, sugerindo a ida do micro-ônibus 123 

juntamente com o circular nas segundas, quartas e sextas. A diretora explicou que os 124 

professores teriam reclamados do horário dos transportes que estariam atrapalhando 125 

os últimos horários de aula, fazendo com que os alunos quisessem sair mais cedo. 126 

Então em conjunto com o DCE, foram feitas algumas alterações e retiradas dos 127 

horários que poderia estar prejudicando os últimos horários de aula. Ela também 128 

explicou sobre a sugestão do professor Rodrigo Soares Semente que não seria 129 

possível deixar de forma permanente o segundo veículo para apoiar o circular, por 130 

motivos de disponibilidade de motoristas. A professora aproveitou para explicar 131 

algumas mudanças que foram necessárias nas rotas e horários. Após o cumprimento 132 

da pauta desta reunião, a Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de 133 

Angicos, Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada a reunião, às 134 

dezesseis horas e vinte e um minuto do presente dia e agradeceu a presença de 135 

todos. Estiveram presentes nesta reunião, doze conselheiras e conselheiros. Para 136 

constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 137 

1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será assinada pela Presidente do 138 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxx 139 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 140 

Diretora do Campus Angicos 141 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0274/2020  142 


